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議 事 録  報告者 片桐 英登 

会議の名称 令和２年度第４回大府市公共下水道事業経営検討委員会 

日  時 令和２年１２月２１日（月）１４時００分～１４時４０分 場所 
大府市役所地下１階 

会議室００２・００３ 

出 席 者 

出席委員：齊藤由里恵委員長、伊藤友子副委員長、伴博委員、古市晃久委員、近藤伸一委員、今津直樹委

員、山本友和委員、竹内由美子委員、井上愛委員 

大 府 市：岡村秀人市長 

事 務 局：杉山鐘辞水道部長、小木曽利章下水道課長、奥村喜美子下水道課庶務係長、鈴木大輔下水道課

下水道係長、鈴木智彦下水道課下水道係主任、三浦大輝下水道課庶務係主任、片桐英登下水道

課庶務係主事 

内    容 

 

１．開会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．議題 

 

 （１）大府市下水道事業の経営等についての報告書（最終案）【説明者：庶務係長】 

【質疑応答】 

委員長）事務局から説明のありました報告書（最終案）につきまして、委員のみなさまにおかれま

しては、事前に送付された報告書（修正案）からの変更点を踏まえ、委員会側からの目線

で報告書が作成されているか、抜けている部分があるか等を今一度、ご確認いただき、意

見等ありましたらお願いする。 

委 員）報告書（最終案）の「２ 使用料の改定」の段落の下から２行目にある「市民に対して説

明を行い」とあるが、「企業」に対して説明は行うのか。企業に対して説明を行うならば

「企業」という文言が必要ではないか。 

事務局）一般的な言い回しで、「市民」の中に「企業」も含めている。 

委 員）同じ段落中に「市民生活や企業活動に大きな影響を及ぼすことを考慮し、」とあり、ここ

では、市民と企業を分けて表現している。揃えた方がよいのではないか。 

事務局）「市民及び企業」に修正させていただく。 

委 員）その方がよい。 

 

委員長）その他意見等はございませんか。修正した報告書にて市長へ報告することで異議はありま

せんか。 

委 員）異議なし。 

 

４．市長への報告 

 

５．写真撮影 

 

６．市長あいさつ 

 

７．部長あいさつ 
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８．閉会 

 

 


